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Alberto Fernández, este mediodía,

con la estatua de Néstor Kirchner a

su espalda

L
o único que le pido a la vida

es que Néstor Kirchner me

acompañe siempre”, dijo
entre lágrimas Alberto Fernández,
al concluir el discurso donde dejó
inaugurado el nuevo emplaza-
miento del monumento al ex presi-
dente que había sido retirado de la
puerta de la UNASUR. En el gran
pasillo de ingreso al Centro Cultu-
ral, unas pocas sillas con invitados
que respetaban el distanciamiento
social. Afuera, una gran pantalla
mostraba las mejores fotos de sus
cuatro años al frente del gobierno.
Por cierto, el Presidente no era el
único emocionado en el homenaje
al cumplirse los diez años de esa
sorpresiva muerte, a la edad de 60
años, produciendo un verdadero
shock en la política argentina.
Cristina Fernández de Kirchner y

Máximo Kirchner no estaban pre-

sentes. La vicepresidenta avisó

ayer, a través de una carta de

múltiples mensajes. El presidente
del bloque oficialista en la Cámara
de Diputados eligió recorrer una ga-
lería de arte a cielo abierto del ba-
rrio La Cava, en Villa Fiorito.
La presencia del hijo del homena-

jeado –y heredero político– en

otro acto hizo ruido en el entorno

presidencial. Es difícil no entender
ese gesto como un mensaje.

EN QUÉ CONSISTEN LOS MEDICAMENTOS 
QUE NO RECETAN LOS MÉDICOS

ANULAN LA ABSOLUCIÓN 
DEL EMPRESARIO 
SERGIO VALLEJOS



2 Martes 27 de octubre 2020

Por 

JCB
de apuntesLibreta

“nuestra vereda” que nos im-

pide sacar nuestro auto.

s    s    s
-No importa, usted es el respon-

sable, dirán a coro la municipa-

lidad y algún abogado que

quiere hacer un negocito.

-Usted podría alegar que la ve-

reda se rompió porque la muni-

cipalidad no regó los árboles y

las raíces entraron en su casa

en busca de agua.

s    s    s
Peor, le dirán que también usted

es el responsable del árbol. Y

guay de usted si toca una rama

sin autorización del municipio,

aunque el árbol quizás esté

seco y puede caerse sobre un

auto estacionado. Usted deberá

responder.

s    s    s
Esto que parece un absurdo in-

comprensible pasa hoy en

todos los municipios sanjuani-

nos. Por su vereda o su espa-

cio aéreo pasan cables que

nunca solicitaron su autoriza-

ción para instalarlo. Y que lle-

van televisión, internet o

teléfono a otros vecinos. 

s    s    s
Lo curioso es que los munici-

pios cobran el espacio aéreo a

las empresas que tienden esos

cables. Y por su vereda transi-

tan miles de personas. 

Si no cree esto que está le-

yendo, pregúntele a un abo-

gado de su confianza. 

De locos…¿no?

V
amos a suponer que cua-

tro o cinco baldosas se

han roto en su vereda. De

pronto alguien tropieza y se cae.

A partir de ese momento co-

mienza un calvario para el pro-

pietario de la vivienda.

s    s    s
Resulta que usted es el respon-

sable del estado de esa vereda.

Y si alguien se cae, usted debe

responder civil e incluso penal-

mente.

Usted dirá: “Mire, en mi vereda

hay 8 colores de baldosas distin-

tas. Son las veces que las rom-

pieron por algún servicio de gas,

luz, teléfono o lo que sea. Y

nunca me pidieron permiso”.

Es más. Alguna vez nos encon-

tramos con una zanja abierta en

¿De quién es “su” vereDa?
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Enganches

agotados
Es imposible que a

esta columna de ilumi-

nación pueda agregár-

sele otro cable. El

enjambre de cables es

una clara muestra de

contaminación visual.

Además… ¿de quién

serán estos cables?

¿Tal vez son instalacio-

nes clandestinas? La

municipalidad se limita

a cobrar el “espacio

aéreo”

La cara de un abusador
Un sacerdote que reside en la localidad de El Carmen, en la provincia de Jujuy, fue detenido tras ser acusado de

abusar sexualmente de una niña de 10 años. Se trata del párroco Ricardo Oscar Quiroga, quien fue detenido e

imputado por el delito de “abuso sexual con acceso carnal doblemente calificado por ser cometido por dos perso-

nas y por ser miembro de un culto religioso”, luego de haber sido denunciado por la madre de la víctima.
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Urgente un calculista
Alguien hizo mal el cálculo. Pero lo cierto es que la columna de Energía San Juan con el medidor incluido quedó

fuera de la línea de edificación.

Los dueños de las veredas
Esquina de Mendoza y Córdoba. Señor peatón no intente cruzar por esta esquina porque le será imposible.

Entre el negocio de motos, que pone todas en la vereda y las dos camionetas estacionadas en ambas ram-

pas resulta imposible caminar.



LA JUSTICIA BOLIVIANA ANULÓ

LA PRISIÓN PREVENTIVA 

CONTRA EVO MORALES

En julio, el ex presidente había sido

imputado por terrorismo y financia-

miento al terrorismo, acusado de

organizar bloques durante las mani-

festaciones que se sucedieron a las

elecciones del 20 de octubre de

2019. En tanto, la Justicia de ese

país decidió anular la orden de

arresto contra Morales por “obser-

varse vulneración a su derecho de

defensa, porque no se lo citó debi-

damente”, señaló el presidente del

Tribunal, Jorge Quino.

BÉLGICA ES EL PAÍS CON EL

MÁS ALTO NIVEL DE 

CONTAGIOS DE COVID 

EN LA UNIÓN EUROPEA

El Centro Europeo para la Preven-
ción y Control de Enfermedades
(ECDC) comunicó hoy que Bélgica
es el país con el más alto nivel de
contagios por coronavirus dentro de
la Unión Europea (UE) y el segundo
con más mortalidad a causa del
virus.En concreto, Bélgica reportó en
las últimas dos semanas más de
1.390 casos de la Covid-19 por cada
100.000 habitantes.
En cantidad de contagios le sigue la
República Checa, con aproximada-
mente 1.380 casos, mientras que Lu-
xemburgo ocupa el tercer lugar con
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760; y detrás se ubican Eslovenia y
Países Bajos.
Además, la República Checa es el
país con el más alto nivel de morta-
lidad a causa de la Covid-19, con
12,3 casos por cada 100.000 habi-
tantes, mientras que Bélgica,
ocupa el segundo lugar con 5,8
casos, según informó la agencia de
noticias Sputnik.
Luego de que en los últimos días
Bélgica informara un incremento de

INAUDITO: CHINA MUEVE UN
EDIFICIO DE 7.600 TONELADAS
Y LO CAMBIA DE LUGAR

U
na antigua escuela alza
sus 7.600 toneladas y ‘ca-
mina’ decenas de metros

para evitar su demolición. La reu-
bicación del edificio, un ‘hito cultu-
ral’ de la ciudad china de
Shanghái, se completó en tan
solo 18 días. Varios récords mun-
diales se lograron con el procedi-
miento.

La Escuela Primaria Lagena ‘ca-
minó’ varios metros en la ciudad
china de Shanghái para reubi-
carse y evitar así su demolición,
según se aprecia en un video pu-
blicado la semana pasada en
YouTube por medios locales.
En la grabación puede verse el
procedimiento que permite a los
obreros colocar una serie de es-
tructuras robóticas debajo del edi-
ficio, construido hace 85 años.

Las imágenes muestran cómo
los 200 soportes se mueven
de manera coordinada en di-
rección a un nuevo lugar. La
reubicación del centro educativo,
al que se
decidió conservar como un “hito
cultural”, implicó el recorrido
de un arco de 61,7 metros y
un giro de 20,97 grados, “esta-
bleciendo múltiples récords”.

Los ingenieros completaron el
traslado el pasado 15 de octu-
bre, tras sólo 18 días de traba-
jos continuos.Para mover
edificios se utilizan normalmente
otros métodos, como un riel des-
lizante o una gran plataforma,
pero ninguno de ellos era ade-
cuado para esta edificación en
particular, de acuerdo con un
grupo de expertos que estudió el
asunto. 

casos con un promedio de 13.000
diarios, las autoridades decidieron
adoptar medidas sanitarias adiciona-
les para frenar la expansión del co-
ronavirus.
A nivel nacional se destacan el
toque de queda y el cierre de restau-
rantes, bares y cafeterías, mientras
que en la capital del país, Bruselas,
también se cerraron los museos y
salas de cine, y es obligatorio llevar
mascarillas en todos los sitios.

sss
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P
rofesionales médicos de toda
España han comenzado una
huelga indefinida, la primera

en 25 años, que llevarán a cabo
todos los últimos martes laborables
de cada mes. Han sido convocados
por el Comité Ejecutivo de la Con-
federación Estatal de Sindicatos
Médicos (CESM), que espera que
el seguimiento se acerque al 85 %.

Los recortes arrastrados durante
los últimos años y el abuso de la
temporalidad, entre otros proble-
mas generales, son las principales
denuncias del colectivo médico en
el país, aunque el detonante de las
movilizaciones ha sido la reciente
aprobación del Real Decreto Ley
29/2020. Vacuna de Astra-Oxford
produce respuesta inmune en ma-
yores
Los resultados de los análisis de
sangre realizados, en adultos
sanos de entre 18 y 55 años,  mos-
traron que la vacuna generó fuertes
respuestas inmunes. Mientras que,
participantes del ensayo de 56
años o más también mostraron ni-
veles bajos de reacciones adversas
La posible vacuna Astra-Oxford es
una de las pioneras en la carrera
por la protección contra el virus. 

¿Qué reclaman? 

El sindicato de médicos agrupa sus
reivindicaciones en cinco puntos:

El aumento progresivo de la fi-
nanciación en sanidad para equipa-
rarla a los países del entorno

europeo y la revisión de los recortes
realizados en 2010.

La mejora de las condiciones la-
borales y formativas del colectivo
MIR y el aumento de las plazas de
Formación Sanitaria Especializada
basado en la planificación de las ne-
cesidades actuales y futuras.

Dimensionar adecuadamente las
plantillas y una nueva regulación de
selección y provisión de plazas que
termine con la libre designación, la
temporalidad y la precariedad, así
como la eliminación de las tasas de
reposición.

Una jubilación flexible y volunta-
ria entre los 60 y los 70 años, la de-
claración de profesión de riesgo, el
reconocimiento del contagio de
SARS-CoV-2 como enfermedad pro-
fesional y el cómputo de las guardias

PANDEMIA: HUELGA GENERAL DE 
TODOS LOS MÉDICOS DE ESPAÑA

a efectos de jubilación.

Mejora de las condiciones labo-
rales y de la presión asistencial en
el Sistema Nacional de Salud, con
homogeneización retributiva al alza
de todos los profesionales.

Falta de médicos 
en España 

Desde que explotó la crisis sanita-
ria por el coronavirus en España, la
tensión en el sistema público de
salud y, en especial, la sobrecarga
de los profesionales sanitarios y la
falta de recursos humanos han es-
tado en el punto de mira. Algunos
responsables políticos, como la
presidenta de la Comunidad de
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, han lle-
gado a afirmar que no hay médicos
en el país.

por covid-19. El laboratorio fabricante,

destacó que se trata del único trata-

miento específico contra el coronavi-

rus aprobado tras un proceso de

verificación más riguroso y definitivo.

Podrá darse a los adultos y a los

niños de más de 12 años que pesen

al menos 40 kilos, en caso de que re-

quieran hospitalización, y sólo podrá

administrarse por inyección, en un

centro médico o entorno equivalente.

ESTADOS UNIDOS

APROBÓ EL USO 

DEL REMDESIVIR COMO

TRATAMIENTO

La agencia reguladora de medica-

mentos otorgó una autorización plena

al antiviral para ser usado en el trata-

miento de enfermos hospitalizados

s

s
s

s

s



2016, registraron durante agosto
una caída interanual del 5,7%. Mien-
tras que, las ventas por los canales
online aumentaron un 308% res-
pecto de agosto de 2019 y las ven-
tas realizadas de manera presencial
subieron solamente un 30%, a pre-
cios corrientes. Sin embargo, cabe
aclarar que el consumo digital toda-
vía representó apenas el 5,2% de la
facturación total.

ocurrido el día 15 de noviembre de
2017, que ocasionó la pérdida de
la unidad submarina y costó la
vida de sus 44 tripulantes. Los
abogados de las querellas de los
tripulantes fallecidos reclamarán
que se investiguen las responsabi-
lidades del entonces presidente
Mauricio Macri, el ex ministro
Oscar Aguad y del ex jefe de la Ar-
mada Marcelo Srur.

CAYERON VENTAS EN 
SUPERMERCADOS PERO EN
MAYORISTAS CRECIERON 3,4%

Según los datos del INDEC, la fac-
turación de los supermercados, me-
dida a precios de diciembre de

Martes 27 de octubre 2020

L
a empresa que presta el servicio
de luz en Formosa, que es regu-
lada por el estado provincial,

anunció a los clientes que cortará el
servicio en aquellos hogares en los
que se hagan fiestas clandestinas.
Esta medida se toma en el medio de
la polémica por el cierre de la fronte-
ras con más de 4000 varados que es-
peran hace meses entrar a la
provincia. Explicaron que se realiza
para evitar la propagación del corona-
virus, donde actualmente hay 145
casos.

A través de un comunicado firmado
por el ingeniero Benjamín Villalba, ge-
rente de servicio eléctrico de la em-
presa de Recursos y Energía de
Formosa SA (REFSA), informaron
que se implementará a partir de una
denuncia sobre reuniones o fiestas
privadas en domicilios particulares,

que se encuentran prohibidas en todo
el territorio de la provincia.
En el procedimiento tomará interven-
ción la Policía provincial, que regis-
trará los datos personales de todos los
presentes, y luego REFSA procederá
al corte inmediato del servicio eléc-
trico.
La empresa fundamente su adverten-
cia para seguir las políticas sanitarias
dictadas por el “Consejo de Atención
Integral de Emergencia COVID19” con
el fin de evitar la propagación del Coro-
navirus Sars-Cov-2, pero no aclara la
duración del corte de energía.
La Policía de Formosa desarticuló 24
fiestas clandestinas celebradas el sá-
bado, según informó el Gobierno pro-
vincial durante el reporte
epidemiológico. Las autoridades advir-
tieron que estos eventos “constituyen
uno de los principales ámbitos de con-
tagio de coronavirus en el país y en el
mundo”.

FORMOSA CORTARÁ LA LUZ EN LAS CASAS
DONDE SE HAGAN FIESTAS CLANDESTINAS

9
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FERNÁNDEZ REITERÓ
QUE SU GOBIERNO NO
DEVALUARÁ

El presidente de la Nación, ase-

guró, que devaluar es muy fácil,

pero es una máquina de generar

pobreza. La declaración surge

luego de varios días consecutivos

de suba de las cotizaciones del

dólar y a pocas horas de que el Mi-

nisterio Economía anuncie una ba-

tería de medidas destinadas a

calmar las expectativas de los in-

versores que tienen exceso de

pesos y los canalizan a través de

instrumentos financieros que en-

sanchan la brecha. El mandatario

agregó que el gobierno quiere que

Argentina crezca, se desarrolle,

produzca y exporte, y que, de esa

manera quieren conseguir los dóla-

res. 

ARA SAN JUAN: RECLAMARÁN
QUE SE INVESTIGUE A MACRI Y
A AGUAD

Será en una audiencia convocada
por la Cámara Federal de Apela-
ciones de Comodoro Rivadavia
convocó para el jueves. Se trata
del expediente en el que se investi-
gan las causas y eventuales res-
ponsabilidades penales derivadas
del hundimiento del submarino,



“Leí la carta de Cristina Kir-
chner y me gustó, la sentí como
un gesto de respaldo”, dijo el pre-
sidente Alberto Fernández sobre
las manifestaciones que la vicepre-
sidenta compartió en Twitter sobre
el Gobierno, el coronavirus y la
economía, en una publicación con
motivo del décimo aniversario de la
muerte de Néstor Kirchner.
En la carta la vicepresidenta lo elo-
gió, pero también habló de “fun-
cionarios que no funcionan”. El
Presidente consideró que estas
manifestaciones están dirigidas a
los que critican al Gobierno “impia-
dosamente”. “No sé cómo ven las
cartas, esta es una carta de fuerte
compromiso y no sé cómo dedu-
cen lo que deducen”, afirmó.

El mandatario sostuvo que leyó la
carta, que le “gustó mucho” y que
no le resultó “novedosa”. “Son las
cosas que hablo con Cristina. Creo
que definitivamente la carta es en
apoyo del Gobierno. Dice que vi-
vimos un contexto en parte here-
dado y en parte puesto por el
contexto mundial”, señaló.
Planteó que la vicepresidenta “es
muy genuina” y que “contraria-
mente a lo que muchos creen” ella
fue “muy generosa” con él en sus
consejos por su experiencia al
frente del Ejecutivo, cargo que
ocupó en dos períodos, entre 2007
y 2015.

Destacó la carta que difundió el
lunes la vicepresidenta. Dijo que es
una manifestación “de fuerte com-
promiso, en la que rescata la con-
dición dialoguista del Gobierno”. El
Presidente afirmó que “es que hay
sectores de la sociedad argentina
que no soportan que haya un go-

sss

El presidente Alberto Fernández junto a la vicepresidente Cristina Fernández.

sss
bierno peronista” y sostuvo que
“esa es la lectura correcta de la
carta”.

Tomas de tierras

En medio de las ocupaciones de
terrenos planteó que “decir que la
propiedad privada está en riesgo
es una estupidez profunda” y que
“no hubo ningún gesto, en ese sen-
tido”, en diálogo con FM Metro.
Sostuvo que “el caso de los Etche-
vehere es una cuestión de herma-
nos”. Dijo que Dolores
Etchevehere “decide cederle
a Juan Grabois” una parte del
campo “para un plan de agricultura
sustentable y el otro hermano que
no lo acepta”. En ese escenario,
planteó: “¿Qué tiene que ver el
Gobierno?”.

Señaló que “Dolores denunció mal-
trato y riesgo para su vida” y que
por eso “fue una funcionaria del Mi-
nisterio de Justicia”, Gabriela Carpi-
neti. Dijo que la funcionaria “fue,
cumplió con su función y vol-
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vió”. Afirmó que “hay un debate
entre dos hermanos por repartirse
un terreno y una herencia”, que
“son cosas que pasan a veces con
los ricos” y que personas vincula-
das a Grabois entraron al campo
“de la mano de una propietaria”.

El Presidente volvió a negar que
vaya a haber una devaluación, en
medio de la tensión cambiaria.
Cuestionó que “le meten en la ca-
beza a la gente que la Argentina
va a devaluar” y consideró que con
críticas a los medios que “es una
técnica permanente en algunos
diarios”. Manifestó que la brecha
entre el dólar oficial y el blue se
produce “porque hay operadores
que mueven el contado con liqui-
dación y a partir de ahí se empie-
zan a complicar las cosas”.
Tildó al dolar blue de “mercado
negro, donde la informalidad es la
regla y donde ocurren infinidad de
cosas”. Dijo que “se nutre básica-
mente de los dólares que dejan los
extranjeros y que dejan aquí una
mejor cotización” y que es “donde
los narcotraficantes convierten los
pesos en dólares”.

FERNÁNDEZ, SOBRE LA CARTA DE CRISTINA:
“ME GUSTÓ, LA SENTÍ COMO UN APOYO”
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NOTA DE TAPA

A
falta de una vacuna, la gente está
esperanzada en tratamientos que
reduzcan los efectos del coronavi-

rus.
En los últimos días han circulado en las
redes sociales varios medicamentos que
actuarían combatiendo el COVID 19, co-
menzando por el plasma de personas que
superaron la enfermedad y que se solicita
incluso a través de Salud Pública.
En general los médicos sostienen que
estos medicamentos no están autorizados
por organismos nacionales ni internaciona-
les por lo que se oponen a recetarlos.
Con el fin de explicar en qué consiste sin
que de manera alguna pueda entenderse
como una recomendación, publicamos en
qué consisten esta medicación paliativa de
las que habla mucha gente.

A FALTA DE UNA VACUNA LA GENTE SE 

ESPERANZA EN TRATAMIENTOS PALIATIVOS

EN QUÉ CONSISTEN LOS MEDICAMENTOS 
QUE NO RECETAN LOS MÉDICOS

IBUPROFENO INHALABLE 

E
l 14 de marzo, el ministro de
Salud de Francia Olivier Véran
publicó en su cuenta de Twitter

que la toma de antiinflamatorios como
el ibuprofeno y la cortisona podría ser
un factor agravante de la infección por
COVID-19.
Pese a que días más tarde la Organiza-
ción Mundial de la Salud (OMS) y algu-
nas autoridades reguladoras como la
Agencia Europea de Medicamentos
(AEM, por sus siglas en inglés), el Ser-
vicio Nacional de Salud (NHS, por sus
siglas en inglés) del Reino Unido, la
Agencia Española de Medicamentos y
Productos Sanitarios (AEMPS) en Es-
paña y la Health Products Regulatory
Authority (HPRA) en Irlanda manifesta-

ron que no existe evidencia actual-

mente que permita afirmar un

agravamiento de la infección por

COVID-19, la primera idea había calado
hondo.
“El ibuprofeno no daña, por el contrario,
es un potente antiinflamatorio no este-
roideo, que puede ayudar enormemente
a la mejoría clínica y a evitar la progre-
sión a ventilación mecánica en SARS-
CoV-2”, aseguró a Infobae Alexis
Doreski, médico especialista en medi-
cina interna, neumonólogo (MN

141740) e investigador clínico, quien
destacó que “el estudio Liberate con
ibuprofeno lipídico oral en 230 pacien-
tes COVID-19 positivos, realizado en el
King´s College de Londres con fondos
del NHS, propone con un tratamiento
de bajo costo evitar la progresión de los
pacientes hacia el respirador”.
“El ibuprofeno tiene propiedades antian-
giogénicas”, señaló el especialista. En
un estudio publicado en New England
Journal of Medicine el 21 de mayo se
observó en siete autopsias de pacientes
fallecidos por COVID-19 que la enfer-
medad genera angiogénesis intusus-
ceptiva. “Esto significa generación de
un nuevo capilar sanguíneo a partir de
un capilar existente”, precisó el investi-
gador a este medio.
Doreski está a cargo del proyecto cor-
dobés “Ibuprofeno inhalado” en Buenos
Aires, y “está dando resultados posi-
tivos”.

La idea surgió hace siete años, y es de
Dante Beltramo, investigador principal
de CONICET en CEPROCOR,
quien modificó la molécula del ibu-

profeno haciéndola 100% soluble en

agua para administrarlo en nebuliza-

ciones con el objetivo de tratar a pa-
cientes con fibrosis quística, una
enfermedad genética con altas tasas de
mortalidad que afecta a niños y adoles-
centes.
Con la posibilidad de establecer proto-
colos de tratamientos compasivos am-
pliados, con el aval del gobierno
cordobés, Beltramo empezó a investi-
gar si era posible aplicar la molécula
para esta nueva enfermedad.
“En ninguna publicación se demostró
que genere daño, no hay evidencia
científica que avale los dichos del minis-
tro francés”, destacó Doreski, y amplió:
“El coronavirus es una enfermedad in-
flamatoria; puede tratarse con paraceta-
mol, que es un antipirético y analgésico
y llegar a estadios de la enfermedad
avanzados sin fiebre ni dolor, pero sin
frenar el efecto inflamatorio. Estamos

ante una enfermedad inflamatoria y

no tiene lógica tratarla sin un antiin-

flamatorio”.

s

Pasa a página siguiente

(Fuente: Infobae)
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IVERMECTINA 

EL SUERO EQUINO 

REMDESIVIR 

A FALTA DE UNA VACUNA...

E
l estudio que llevó a cabo el Instituto

de Investigaciones de Enfermedades

Tropicales (IIET), de la Universidad

Nacional de Salta, reveló que la ivermec-

tina produce la eliminación del virus en eta-

pas tempranas de la infección. 

La ivermectina es una droga de venta libre,

descubierta en 1970 y utilizada para tratar

distintas enfermedades, como la sarna o la

parasitosis intestinal. 

El ensayo clínico que el IIET llevó adelante

en 45 pacientes, de los cuales 30 fueron

tratados con el fármaco y los otros 15 con

placebos, pudo confirmar que la administra-

ción de una dosis de 0,6 miligramos de

ivermectina durante los primeros cinco días

del curso de la enfermedad, produce una

disminución más rápida en la carga viral de

los pacientes.

En la investigación, de la que participó tam-

bién el Centro de Investigación Veterina-

ria de Tandil (CIVETAN), fue clave la

intervención del laboratorio de virología

del Hospital Garrahan, donde se utilizó

una herramienta desarrollada especial-

mente para cuantificar las copias del virus

que los pacientes presentaban en cada hi-

sopado. “Es el primer ensayo clínico en el

que se utiliza la contabilización de la carga

viral para poder evaluar la efectividad de la

droga”, explicó a Página/12 la viróloga An-

drea Mangano, jefa del laboratorio del Ga-

rrahan, y afirmó que “pudimos confirmar

cómo las personas que recibieron la dosis

tenían un efecto antiviral más rápido que

los que recibieron el placebo”.

Si bien se encontraron efectos adversos,

Krolewiecki aseguró que “ninguno estuvo

fuera de lo esperable”, y remarcó que, en

cuanto a la aplicación, es central que se

administre durante los primeros días desde

que se presentan los síntomas. “Dar un an-

tiviral cuando el virus está en retirada no es

útil”, detalló.

E
ste tratamiento, a diferencia de

la ivermectina, se basa en la

transfusión de anticuerpos ge-

nerados por otro organismo, en este

caso, los caballos. Los anticuerpos

policlonales equinos, que se obtienen

a través de la inyección de una pro-

teína recombinante del SARS-CoV-2

en caballos, tienen un efecto hipe-

rinmune, cerca de 100 veces más

potente que el del plasma de recu-

perados. Este tratamiento apunta a

bloquear la propagación del virus en

el organismo. Además, por la capaci-

dad de estos animales de producir

una gran cantidad de anticuerpos -ya

que su nivel de sangre es de 6 a 7

veces mayor que el de los humanos-

se puede producir a mayor escala.

Los anticuerpos policlonales equinos

se vienen utilizando para la elabora-

ción de medicamentos, atender emer-

gencias médicas como el

envenenamiento por mordedura de

serpientes, intoxicaciones por toxina

tetánica o picadura de alacrán, expo-

sición al virus de la rabia y para tratar

enfermedades infecciosas como la in-

fluenza aviar.

El ensayo clínico para evaluar la efec-

tividad de este tratamiento se lleva a

cabo en seis hospitales argentinos y

participan más de 200 pacientes con

covid-19. Se trata de un trabajo de ar-

ticulación público-privada encabe-

zado por el laboratorio Inmunova y el

Instituto Biológico Argentino (BIOL), la

Administración Nacional de Laborato-

rios e Institutos de Salud “Dr. Carlos

G. Malbrán” (Anlis), con la colabora-

ción de la Fundación Instituto Leloir

(FIL), el laboratorio Mabxience, el Co-

nicet y la Universidad Nacional de

San Martín (Unsam).

E
n la misma línea que investigan

en Córdoba Trial, a principios

de este mes el laboratorio Gi-

lead anunció que probará su molé-

cula remdesivir en una forma

inhalada en polvo seco y también

en una forma nebulizable.

Remdesivir es el único medicamento

hasta ahora que se demostró que

ayuda a los pacientes con COVID-19,

pero las compañías están buscando

formas de hacerlo funcionar mejor.

Desde el laboratorio norteamericano

aseguraron en un comunicado que a

largo plazo están explorando una for-

mulación de remdesivir para inyección

subcutánea, así como también versio-

nes en polvo seco para inhalar. El fár-

maco no se puede administrar como

una píldora porque tiene una composi-

ción química que se degradaría en el

hígado, y la formulación intravenosa

(IV) sólo la usan los hospitales.

La idea es que un nebulizador haga

que remdesivir esté más directa-

mente disponible para la vía aérea

superior y el tejido pulmonar, ya

que se sabe que el coronavirus ataca

los pulmones. También permitiría el

tratamiento temprano de pacientes

con coronavirus que no están hos-

pitalizados.

Viene de página anterior

s

(Fuente: Infobae)

(Fuente Página 12)

(Fuente Página 12)
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La pandemia en San Juan

E l Poder Judicial de San Juan

informó que, al lunes 26 de oc-

tubre de 2020, se sumaron tres

nuevos casos de agentes judiciales

positivos de COVID-19, confirmados

por el Ministerio de Salud Pública de

la Provincia de San Juan.

s   s   s

Con esa actualización, en el Poder

Judicial de San Juan se contabilizan

26 agentes judiciales positivos de

COVID-19 desde mediados de

marzo, cuando se declaró la pande-

mia en el país; 11 de ellos están re-

cuperados y operativos y 15

personas están actualmente transi-

tando la enfermedad.

s   s   s

Uno de los tres nuevos casos positi-

vos es una agente del Segundo Juz-

gado Correccional. En ese organismo

judicial también presentó síntomas

otra agente judicial de un turno dis-

tinto al caso positivo. Por ese motivo,

mediante la Resolución de Presiden-

cia N° 20, a partir del martes 27 de

octubre se cierra la atención al pú-

blico y a los profesionales, operando

el organismo en forma electrónica y

remota.

s   s   s

Hasta el momento, continúan cerra-

dos preventivamente los juzgados de

Paz Letrados de Angaco y Sarmiento,

siendo subrogados por San Martín y

25 de Mayo, respectivamente.

s   s   s

Los otros dos nuevos casos positivos

registrados el lunes 26 de octubre

son de agentes judiciales del Juz-

gado de Paz Letrado de Rawson y

del Primer Juzgado de Instrucción.

MÁS CASOS EN EL PODER JUDICIAL Y 
OTRO JUZGADO CERRADO POR PREVENCIÓN

Esos organismos siguen funcionando

porque el personal del contraturno

reemplazó a los equipos que debieron

ser aislados por ser contactos estre-

chos de los casos que dieron positivo.

s   s   s

Cada uno de los organismos con

agentes judiciales positivos fueron de-

sinfectados en forma inmediata a que

una persona presentó síntomas.

Desde la Presidencia de la Corte de

Justicia y Dirección de Recursos Hu-

manos del Poder Judicial, en coordi-

nación con la Unión Judicial San Juan

y el Colegio de Magistrados y Funcio-

narios, se está en permanente con-

tacto con los agentes judiciales que

dieron positivo, como también con

quienes están en estudio, informaron

desde la Corte.

L a Unión Judicial in-

formó que ante la

gran cantidad de per-

sonal aislado y con sínto-

mas de COVID 19 en el

Poder Judicial, por razo-

nes de cuidado de los inte-

grantes del gremio, la

Comisión Directiva deter-

minó cerrar la sede gre-

mial hasta nuevo aviso.

Recomendando extremar

el cumplimiento de los pro-

tocolos preventivos.

Cierran sede 
gremial 



SOSPECHOSOS DE

CORONA VIRUS
Hasta las 19.30 de ayer, se regis-

traron los siguientes números ofi-

ciales de casos de coronavirus en

San Juan:

Nuevos casos: 257

Total confirmados: 3748

Pacientes proceso infeccioso: 2847

Personas fallecidas 

(acumulado): 92

Recuperados: 809

Sospechosos: 1300

Test negativos: 587

En cuarentena: 59

Cuarentena cumplida: 9417

PARTE DE 

INTERNADOS
Se encuentran internados 121 pa-

cientes en las áreas de COVID-19

(entre positivos y sospechosos) de

los hospitales Dr. Guillermo Raw-

son, Dr. Marcial Quiroga, Ventura

Lloveras de Sarmiento, César Agui-

lar, de Caucete; Dr. José Giordano,

de Albardón; Dr. Federico Cantoni,

Pocito y CEMEC.

Permanecen internados en el

Área Crítica:

l Hospital Dr. Guillermo Rawson:
19 pacientes, 10 de ellos con asis-

tencia respiratoria mecánica.

l Hospital Dr. Marcial Quiroga: 5
pacientes, 2 de ellos con asistencia

respiratoria mecánica.

l CEMEC (ex Hospital Español): 7
pacientes, 4 de ellos con asistencia

respiratoria mecánica.

Modificado por última vez en

Lunes, 26 Octubre 2020 20:15

La pandemia en San Juan

HAY 1.300 

L
a secretaria de Planifica-

ción, Alina Almazán, dijo que,

a pesar de la demora que

existe en la entrega del resultado,

no se ha habilitado un segundo la-

boratorio para procesar hisopados

por la falta de virólogos acreditados.

Almazán agregó que “el problema

de habilitar otro laboratorio es no

sólo la aparatología y el equipa-

miento, si no el recurso humano”.

En San Juan son pocos y están tra-

bajando en el Hospital Rawson,

mientras que hay laboratorios de al-

gunas clínicas privadas que se en-

cuentran habilitadas, pero sólo para

realizar test rápidos de antígenos,

sostuvo Almazán. 

ESCASEAN VIRÓLOGOS PARA HABILITAR 

UN NUEVO LABORATORIO DE HISOPADOS

L
a presidente de Asociación de

Terapia Intensiva, Patricia

Díaz afirmó que creció la can-

tidad de pacientes y ha generado

mucho trabajo y demanda. Según la

profesional, de 52 médicos terapis-

tas, sólo 47 trabajan en la parte pú-

blica y además, en los últimos días

se amplió la ocupación de camas,

de 22 se agregaron 10 más en el

Hospital Rawson. En torno a los pa-

cientes más críticos y hasta falleci-

dos, la médica destacó que en su

mayoría presentan comorbilidades,

problemas cardiorrespiratorios y/o

obesidad, entre otras.

AUMENTA LA CANTIDAD DE 

INGRESOS A TERAPIA INTENSIVA

Martes 27 de octubre 2020 15



La pandemia en San Juan

L
a secretaria de Planificación,

Alina Almazán señaló que la

idea es que un grupo de traba-

jadores de la salud preste este servi-

cio, dentro de los centros de salud

que ya están establecidos en los mu-

nicipios. Y agregó que, teniendo en

cuenta que esos departamentos son

donde menos impactos tuvieron la in-

fección, apelarán, en principio a la

fase preventiva, donde el accionar de

la comunidad va a ser determinante.

ANALIZAN INSTALAR CENTROS 

DE HISOPADO EN ZONDA Y ULLUM

JÁCHAL SUMÓ 

DOS CASOS MÁS

DE CORONAVIRUS

M
ediante un comuni-

cado, la Intendencia

departamental in-

formó que, en los nuevos infec-

tados no tienen vínculo con los

dos confirmados anteriormente.

El anuncio se dio, luego de que

el pasado sábado se detecta-

ran los primeros dos casos de

COVID-19 en ese departa-

mento, el único departamento

que no tenía infectados en San

Juan.

AUMENTAN 
LOS CASOS DE 
CORONAVIRUS 
EN IGLESIA Y
VALLE FÉRTIL 

L
a presidente del Concejo

Deliberante de Iglesia,

Gladys Bernabeu con-

firmó que hasta el momento, el

departamento registras 15

casos positivos, de los cuales

sólo 2 estuvieron en San Juan.

En Valle Fértil,  se confirmó un

nuevo caso positivo en el de-

partamento. Se trata de un poli-

cía de la seccional n°12, que

se encuentra aislado, al igual

que los demás casos positivos.

Con este nuevo caso, el total

de contagios asciende a 11 en

ese departamento. 

SALUD PÚBLICA PIDIÓ 

REDUCIR CIRCULACIÓN 

DE MENORES DE 18 AÑOS

L
a directora del Hospital Ventura Lloveras, de

Sarmiento, Analía Ríos pidió que salgan lo

menos posible, al tiempo que añadió que “el

virus circula con las personas y ello, implica que a

mayor circulación, mayores contagios. Apelamos

a la conciencia social porque damos todas las

pautas de cuidado y cómo pretendemos que se

proceda, agregó Ríos. La profesional pidió evitar

los contactos innecesarios con otras personas.

Martes 27 de octubre 202016

UN PROGRAMA PARA QUE 
LOS MAYORES RECUERDEN Y 
LOS JÓVENES CONOZCAN UN POCO
MÁS DE ESTE SAN JUAN QUE 
ES NUESTRA PASIÓN

Sábado a las 20 por Telesol



Esto pasó en San Juan

L
a Corte de Justicia resolvió que

la causa contra el empresario

Sergio Vallejos, sea revisada

por la Cámara Penal y que un juez

distinto a Martín Heredia Zaldo re-

suelva, cuestionando errores al ca-

marista al momento de dictar la

absolución en segunda instancia.

s   s   s
Sergio Vallejos, fue condenado en

primera instancia a un año y medio

de prisión en suspenso por haber

violado el aislamiento obligatorio al

abrir su planta textil, de la empresa

Zonda Safety Gear, decisión del juez

de Flagrancia Federico Rodríguez y

luego absuelto en la instancia de

apelación por el juez MartínHeredia

Zaldo.

s   s   s
La Corte considera que el fallo que lo

absolvió en segunda instancia es

nulo por cuestiones formales, sin en-

trar en la cuestión de fondo, dispo-

niendo la separación del caso del

juez Heredia Zaldo y que se designe

un nuevo tribunal a fines de dictar un

fallo ajustado a derecho. La Corte le

dio curso a las objeciones que ha-

bían presentado los fiscales Daniel

ANULAN LA ABSOLUCIÓN DEL 
EMPRESARIO SERGIO VALLEJOS

Guillén y Antonio Achem contra el

fallo de Heredia Zaldo

s   s   s
La resolución, está firmada por el mi-

nistro de la Corte Marcelo Lima y a la

que adhirieron sus pares Juan José

Victoria y Daniel Olivares Yapur.

El hecho se registró el pasado 14 d

abril, rigiendo la Fase I del aislamiento

social y preventivo tras una inspec-

ción, fue encontrado por personal poli-

cial Sergio vallejo en su fábrica

ubicada en Ruta 40 antes de Calle 5,

Rawson, junto con alrededor de 30

trabajadores en pleno trabajo.

Sergio Vallejos empresario textil

Martes 27 de octubre 2020 17

MÁS NOTICIAS

EL MIÉRCOLES DEBE PRESENTARSE 

EL EX JUEZ PABLO FLORES

E
l juez del primer juzgado

correccional, Alberto Caba-

llero, citó al ex juez, por

una serie de irregularidades que

supuestamente cometió cuando

era el titular del Segundo Juz-

gado de Instrucción. La indagato-

ria a Flores está fijada para el

próximo 28. Los delitos penales

que le imputan a Flores son

abuso de autoridad e incumpli-

miento de los deberes de funcio-

nario público, ambos delitos son

excarcelables.
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Sergio Uñac, gobernador con periodistas.

Esto pasó en San Juan

E
n la jornada de este martes en

un breve contacto con la prensa

el gobernador Sergio Uñac fue

consultado por la carta de Cristina

Fernández de Kirchner en el contexto

del aniversario del fallecimiento del ex-

presidente Néstor Kirchner. El manda-

tario destacó que no se debía sacar

de contexto y que el poder político

pasa por el presidente”.

“Es una carta real que habla de que

quien gobierna es el presidente. Por-

que por ahí se pone un poco en discu-

sión y yo lo digo como integrante del

poder ejecutivo, no hay otro análisis

de que quien gobierna, para bien o

para mal, guste más o guste menos,

tomando decisiones acertadas o equi-

vocándonos como seres humanos,

quien gobierna es el titular de poder

Ejecutivo. Los demás, son sectores

importantes, disminuir el peso especí-

fico que tiene la vicepresidenta o el

presidente de la Cámara de Diputa-

dos, es desconocer la realidad, pero el

poder político pasa por el Presidente”,

sostuvo Uñac.

“La carta también habla de que se

pueda convocar a un gran acuerdo so-

cial nacional. Nosotros con lo chiquitos

que somos, nos animamos a plantear

esto, a discutir en la mesa la gestión,

las cosas a mejorar, cómo bajar los

costos impositivos para la gente y el

UÑAC: “EL PODER POLÍTICO 
PASA POR EL PRESIDENTE”

sector productivo, vincular la educa-

ción con el trabajo… Me parece que

es importante lo que dice la vicepre-

sidenta en cuanto a esto y que es

muy importante lo que hemos hecho

los sanjuaninos con el Acuerdo San

Juan”, destacó el gobernador.

“Cristina hace un análisis de la situa-

ción actual, de lo que significó el

dólar, Perón en la década del ’50 de-

finió ‘no se preocupen por el dólar,

¿alguien ha visto un dólar?’. En defi-

nitiva, nosotros pensamos en modo

dólar y no es una moneda que tenga-

mos en el bolsillo, pero es un modo

de pensamiento económico los argen-

tinos, que no los podemos soslayar. Y

que es una complicación latente tam-

bién en una realidad”, manifestó el

mandatario

Por último, el gobernador opinó que

“me parece que a la carta no hay que

sacarla de contexto, es una carta que

expresa primero el reconocimiento de

su compañero de vida, y después

hace el análisis de la situación actual”.

MÁS NOTICIAS

GASTRONÓMICOS PREOCUPADOS
Los gastronómicos advierten una gran

reducción de público debido al corona-

virus

Luis Tallara, el presidente de la Cá-

mara de Gastronómicos, indicó que la

propagación del virus ha producido

que todos tengan un conocido o con-

tacto estrecho, cuestión que el rubro

que encabeza no es la excepción. Ta-

llara destacó que éste es el resultado

de lo que implica la circulación viral

comunitaria, por lo que destacó que

deberán convivir con esto. El referente

del sector señaló que “hay mayor

miedo, angustia y ansiedad” en la co-

munidad.
Luis 

Tallara
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Esto pasó en San Juan

DETUVIERON AL 

PROFESOR DENUNCIADO

POR ALUMNA POR

ABUSO SEXUAL

T
ras la orden de la titular del Se-

gundo Juzgado de Instrucción

Gema Guerrero fue detenido Ro-

berto Suizer por abuso sexual, tras la de-

nuncia que radicó una alumna en

noviembre de 2019. Suizer, fue trasla-

dado a los calabozos de la Central de

Policía.

En noviembre de 2019 una alumna (19)

denunció en la Comisaría de la Mujer a

Suizer, según la joven el profesor abusó

de ella durante dos años, desde que

tenía 15 hasta los 17 años. La joven sos-

tuvo que el profesor la forzó a ir a su

casa sonde la violó con acceso carnal.
Roberto Suizer (56) profesor de Historia denun-

ciado por una alumna por abuso sexual.

E
l padrón nacio-

nal se actualizó

y por eso pro-

dujeron bajas y altas

de beneficiarios, por

lo que, a San Juan, le

corresponden poco

más de 5200 plásticos

nuevos. Para la en-

trega se ha diseñado

un operativo que se

desarrollará de ma-

nera simultánea en

toda la provincia,

desde hoy hasta el

viernes. Hoy co-

mienza en Angaco,

Zonda, San Martín y

Valle Fértil. Y para be-

neficiarios de Chim-

bas de 9 a 12 y Pocito

de 12 a 15 horas, en

el Club Sporting Es-

trella.

COMENZÓ LA 

ENTREGA DE 

TARJETA 

ALIMENTAR 

VOLCÓ OTRO CAMIÓN Y VAN…
En horas de la tarde del lunes, un camión que transportaba hierro, era procedente

de Rosario, Santa Fe, y era conducido por Santos Pedro de 27 años de edad.

Según lo que explicó a la policía, fue una mala maniobra producto de quedarse sin

frenos, lo que hizo que se produjera el vuelco completo.

Se hizo presente personal de Bomberos de Barreal a cargo del Of Sub Insp Eli-

zondo, quienes proceden sacar al ciudadano que habría quedado atrapado en el in-

terior del camión. Se hizo presente la ambulancia departamental a cargo del

enfermero Castro Arturo, trasladandolo al masculino al Hospital Rawson. Diagnós-

tico Politraumatismo y escoriaciones en miembro superior izquierdo.

Vuelco en la Quebrada de las Burradas. (Foto: Radio Manantial)
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Foto ilustrativa

Viene de página anterior
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DE-

PORTE

D
estinar más fondos públi-

cos a la educación, bajar

tiempos en las aulas y re-

forzar la Formación Profesional

son algunas recomendaciones

que Organismos Internacionales

han publicado para mejorar el sis-

tema educativo en el mundo. La

suspensión de la presencialidad

en Educación  puede pasar fac-

tura a nivel social y económico en

el futuro, así lo indica el informe

Education at a Glance.  OECD In-

dicators 2020.

s   s   s

Resulta necesario aprovechar

cierto espíritu emprendedor que

se observa fácilmente en el au-

mento de comercios al que jóve-

nes han recurrido para poder

sobrellevar estos momentos.

La pérdida de aprendizaje condu-

cirá a la pérdida de competencias,

y las habilidades que se relacio-

nan con la productividad.  Para

evitar que esto suceda resulta

fundamental fortalecer el sistema

educativo, brindando a los jóve-

nes las herramientas necesarias

para lograr bienestar y calidad de

vida.

La pandemia ha afectado tanto a

la educación como al empleo de

los jóvenes y para paliar la situa-

ción se insta a los gobiernos a re-

forzar el aprendizaje basado en el

trabajo y los vínculos con el sector

privado, en especial los de For-

mación Profesional. 

s   s   s

La heterogeneidad que nos carac-

terizó siempre como país y las de-

sigualdades preexistentes se

exacerbaron con la pandemia,

aunque hay un denominador

común: nadie -ni instituciones, ni

jurisdicciones- estaba preparado para

que la totalidad de sus estudiantes

deban quedarse en sus casas y con-

tinuar con el ciclo lectivo desde allí.

En el caso particular de la Formación

Profesional y Formación en Oficios

hay que remarcar que las dificultades

de la enseñanza no presencial son

mayores, ya que, además de los con-

tenidos teóricos, hay espacios de ta-

ller o laboratorio, que son muy

difíciles de replicar en los hogares ya

que deben acercar a los estudiantes

a situaciones reales de sus futuras

profesiones. 

s   s   s

Todo hace pensar que la vuelta a las

aulas presenciales no será pronto.

Esto implica repensar el vínculo entre

educación y trabajo. La presenciali-

dad puede pensarse a través del

acercamiento del mundo productivo

al modo virtual, con diferentes alter-

nativas como simulaciones, capacita-

ciones virtuales compartir material

audiovisual sobre los sistemas pro-

ductivos, tutorías online para el desa-

rrollo de proyectos tecnológicos entre

otras. En este sentido, cuando su-

peremos del aislamiento social

obligatorio, la posibilidad de volver

a las prácticas en ámbitos socio-

productivos será viable.

s   s   s

Pensemos entonces en institucio-

nes de enseñanza que, sin perder

sus objetivos y adaptándose a la

nueva normalidad, transiten las

prácticas educativas con el com-

promiso de expandir y proyectar a

corto plazo otras oportunidades de

Formación y Trabajo, instalando

las ofertas al interior de las Provin-

cias, elevando ofertas de forma-

ción en oficios que tengan que ver

con cada zona, desde lo produc-

tivo y desde lo social para tener

una inserción preferiblemente en

los lugares de origen.

Son tiempos excepcionales que

requieren que seamos creativos y

que pongamos foco en la articula-

ción uniendo esfuerzos para ofre-

cer a los estudiantes opciones de

formación que sean un verdadero

puente al mundo del trabajo.

LA COLUMNA
Por María Eugenia Gutiérrez

Docente, exsecretaria de Educación

REFORZAR EL APRENDIZAJE 

BASADO EN EL TRABAJO
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TAMBIÉN FUERON NOTICIA

EL HIJITO DE VICKY 
DIO POSITIVO

D
ías atrás, Vicky Xi-

politakis dio posi-

tivo de coronavirus

y se mostró muy angus-

tiada en las redes sociales,

donde expresó su miedo

ante la incertidumbre de lo

que podría llegar a pasar.

Y ahora, la mediática está

más que preocupada por-

que su hijo, Salvador Uriel

Naselli, se contagió de ella.

¿Peligra su participación en

Masterchef Celebrity?

“Tomo coraje para hacer

este video, tengo miedo

por no saber qué puede

llegar a pasar y dolor.

Siempre tomé todos los re-

caudos pero tuve que salir

a la calle porque tengo un

bebé que mantener. Hoy

me confirmado que tengo

coronavirus”, había expre-

sado Vicky en un video de

Instagram.

Presento todos los sínto-

mas. A veces, más leves y

otras no. Tengo fiebre, tos

seca, dolor de cabeza…

cansancio y a veces me

falta el aire. Pero estoy

fuerte por mi hijo… tuve un

año muy duro pero va a

pasar esto también”,

agregó entonces entre lá-

grimas.

Este sábado, en El Run

Run del Espectáculo infor-

maron que el hijo de Xipo-

litakis y Javier Naselli

también había dado posi-

tivo, y cuando le consulta-

ron por WhatsApp, ella

solo atinó a responder con

el emoji de un corazón

roto.

JENNIFER EN BICICLETA
Jennifer López salió de paseo por la costa en las

playas de Santa Mónica, California. La actriz lo

hizo acompañada por sus hijos Emme y Maximi-

lian y amigos. Si bien estaban haciendo deporte al

aire libre y no es obligatorio el uso del tapabocas,

la artista y su familia decidieron llevarlo puesto en

todo momento

LA MODELO
Otro día de deporte para Alessandra Ambrosio. La

modelo brasileña -reconocida por su trabajo en Vic-

toria’s Secret- jugó al vóley en la playa de Santa

Mónica junto a un grupo de amigos. Desde hace al-

gunas semanas que suelen compartir una tarde de

entrenamiento al sol, además toman clases particu-

lares con un personal trainer



DEPORTES

E
l entrenador de River Plate,
Marcelo Gallardo, se en-
cuentra aislado preventiva-

mente por haber tenido contacto
estrecho con un caso positivo de
coronavirus, y no estará en el en-
trenamiento que el plantel “Millona-
rio” efectuará en el predio que
posee en Ezeiza.
En un comunicado de prensa emi-
tido por el club se informó que Ga-
llardo “fue aislado de manera

preventiva debido a que estuvo en
contacto con una persona que pos-
teriormente dio positivo de Covid-
19”.

Ahora, Gallardo deberá cumplir con
los protocolos sanitarios de aisla-
miento durante los próximos días
para realizarse un hisopado el jue-
ves y determinar si da positivo o ne-

gativo lo que definirá si retoma la
actividad oficial o se mantiene en
reposo al menos hasta la semana
que viene.
El plantel de River se entrena esta
mañana en el predio de Ezeiza con
Matías Biscay a la cabeza en el re-
greso al trabajo de cara al partido
ante Banfield del domingo a las
21:15 aún sin sede confirmada
pero con el equipo titular disponi-
ble.

DIEGO MARADONA FUE AISLADO 

E
l aislamiento de Diego Ar-
mando Maradona generó
una alerta en todo el fútbol ar-

gentino: el entrenador de Gimnasia
y Esgrima La Plata, a horas de su
aniversario número 60 y del debut
con el Lobo en la Copa de la Liga
Profesional, permanecerá ence-
rrado en su casa en las próximas
horas luego de que uno de sus
custodios presentara síntomas
de coronavirus. Su médico perso-
nal le recomendó el confina-
miento y evalúan realizarle un
hisopado, según le confirmaron
a Infobae.

Aunque no se dieron mayores preci-
siones, uno de los encargados de
seguridad que lo acompaña a los
entrenamientos, partidos y eventos
presentó decaimiento y será some-
tido a un hisopado dentro de las pró-
ximas 48 horas. Leopoldo Luque,
clínico personal de Maradona, lo

instó a mantenerse recluido ya que
había tenido contacto estrecho por úl-
tima vez con esta persona de su en-
torno el domingo pasado en el barrio
privado Campos de Roca, situado en
Brandsen (provincia de Buenos
Aires). Diego, hasta el momento, no
presentó síntomas y se encuentra
en buen estado de salud..

Maradona, considerado paciente de

riesgo (por exceso de peso, hiperten-
sión y haber sido operado reciente-
mente), tomó todo tipo de recaudos
desde que se declaró la pandemia. No
es la primera vez que queda bajo la
lupa ya que hace un par de semanas
también había tenido que aislarse tras
tener contacto con el jugador Nicolás
Contín, quien dio positivo.

Fue en horas posteriores al encuentro
amistoso ante San Lorenzo en el esta-
dio Pedro Bidegain cuando al entrena-
dor de 59 años le recomendaron
aislarse y realizarse un testeo PCR.
“Hola a todos. Les quería contar
que gracias a Dios mi hijo Diego
Fernando, mi hija Jana, Verónica y
yo no tenemos coronavirus. Les
mando un beso grande y muchas
gracias a todos los que se preocu-
paron por nuestro estado de salud.
Y mucha fuerza para todos los que
la están peleando!”, publicó el Pe-
lusa en las redes sociales para calmar
la preocupación por entonces.

sss

sss

sss

sss

GALLARDO AISLADO 

POR CONTACTO CON 

UN POSITIVO DE 

CORONAVIRUS
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Gallardo fue aislado de manera preventiva
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esa manera no habría aglomera-
miento en las oficinas del Camp
Nou, algo que podría traer conse-
cuencias graves en el marco de la
pandemia del coronavirus.

Según anticiparon Sport y Mundo De-
portivo, la Generalitat no dio lugar a
su pedido y de esta manera Barto-
meu, acorralado por la presión de los

DEPORTES

socios que el fin de semana iban a
votar por su salida, prefirió dar un
paso al costado.

Este lunes, el dirigente había de-
clarado ante los medios: “No he
pensado en dimitir. Creo que se
está construyendo un buen pro-
yecto y estoy seguro que
vamos a ganar más de un tí-
tulo”. Además, agregó: “Sería un
mal momento dejar al Barça con
una gestora, que no podría tomar
decisiones que tomamos nosotros
día a día”. Según informó la
prensa española, en breve habrá
una nueva rueda de prensa en la
que Bartomeu explicará por qué
ha decidido dejar su cargo.Con
respecto al timón del Barce-
lona, ahora una junta gestora se
hará cargo de la situación hasta
las elecciones que deben ser
antes de que se cumplan tres
meses.

JOSEP MARÍA BARTOMEU RENUNCIÓ
COMO PRESIDENTE DEL BARCELONA

GIANNI INFANTINO, 

PRESIDENTE DE LA FIFA,

TIENE CORONAVIRUS

sss

sss

sss

sss

sss

Josep María Bartomeu no
pudo soportar la presión y
presentó su dimisión en la

reunión de comisión celebrada
este martes en la que el resto de
los directivos acompañaron la deci-
sión del máximo dirigente, según
confirmaron los principales medios
de Cataluña. Esto sucede casi 24
horas después de que él mismo,
en conferencia de prensa, desmin-
tiese que existía la posibilidad de
una renuncia.

El objetivo del empresario español
era lograr que las autoridades ca-
talanas postergaran la moción de
censura contra él que, bajo los es-
tatutos del club, debían llevarse a
cabo el 1 y 2 de noviembre. Con
una carta enviada a la Generalitat
él había pedido una prórroga con
la excusa de que así podía habili-
tar varios centros de votación y de

23

P
uede que la industria del fút-
bol haya reanudado su acti-
vidad en casi todo el mundo

pero la pandemia de
coronavirus aún es un problema
vigente. Y nadie está exento, ni si-
quiera el presidente de
la FIFA: Gianni Infantino dio posi-
tivo por COVID-19 en una prueba
realizada este martes.

El máximo dirigente del fútbol a
nivel mundial permanece actual-
mente en aislamiento, según
anunció el organismo que dirige. El
dirigente italo-suizo de 50
años “presenta ligeros sínto-

mas” y permanecerá
confinado “durante al menos 10
días”, informa un comunicado de
la FIFA.

Por otra parte, además de desearle
una rápida recuperación, en este
escrito también se informó que se le
ha dado aviso a los contactos estre-
chos de Infantino, dentro de los
que lógicamente hay varios de sus
colegas: “Se ha puesto aviso a
todos aquellos que han tenido
contacto con el presidente de la
FIFA durante los últimos días y se
les ha pedido que tomen las me-
didas necesarias.”

Gianni Infantino dio positivo
por COVID-19. 
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CUMPLEAÑOS
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►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Gustavo Báez: comer-

ciante

Vanesa Sánchez: instruc-

tora de zumba

Jorge Fernando Ribes:

ingeniero, gerente de

Mostomat 

Raúl Plana: abogado.

Silvia Arias

Gerardo Berbari: médico

cirujano 

Hugo Vinzio Maggio: pe-

riodista

Mara Carrizo: locutora en

LV5 Radio Sarmiento

Graciela Lucila Arias

Jorge Rodríguez

José Eduardo Muñoz

Yanzón

Daniel Romito: comer-

ciante

Patricia Graciela Oviedo:

ingeniera civil

Fabio Ignacio Cabrera

Rodrigo Navas García

Santiago Clerico

Osvaldo Bruno Laproví-

tola Figueroa

Liliana Mabel Silva

Natalia Andrea Coto Hi-

dalgo

Verónica Beatriz Cortez

Segovia

Fernando Adolfo Sastre

Rojas

Gonzalo Gutiérrez

Gabriel Barquinero

José Gargiulo

Jorge Roberto Salas: ar-

quitecto

Silvia Arias

Vanesa Sánchez

Graciela Arias

Gerardo Berbari

Raúl Plana

Gustavo BáezJorge Ribes

Hugo Vinzio Maggio

Mara Carrizo

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645090960


PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Algo nublado, 
descenso de 
temperatura

Nubosidad variable, con 

vientos moderados

del sector Sur.

MÁXIMA

24°

14°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Género: Thriller  |  Serie de TV
Origen: EE.UU. | 2020
Duración: 8 episodios de 45 min.
Dirección: Sasha Lane, Rainn Wilson, Desmin
Borges, John Cusack, Ashleigh LaThrop, Farrah
Mackenzie, Christopher Denham, Dan Byrd,
Crystal R. Fox, Jessica Rothe.

Remake norteamericano de la serie británica
"Utopia". Utopía se centra en un grupo de fans
de los cómics que se conocen online y crean un
vínculo gracias a su obsesión por un cómic apa-
rentemente ficticio llamado “Utopía”. Juntos,
Becky (Ashleigh LaThrop), Ian (Dan Byrd), Sa-
mantha (Jessica Rothe), Wilson Wilson (Desmin
Borges) y Grant (Javon “Wanna” Walton) desen-
tierran significados escondidos entre las pági-
nas de Utopía que predicen las amenazas a la
humanidad. Se dan cuenta de que no son sólo
los inicios de una conspiración, sino que son
peligros muy reales que están reviviendo en su
mundo. La aventura de alto riesgo lleva al grupo
a enfrentarse cara a cara con el famoso perso-
naje principal del cómic, Jessica Hyde (Sasha
Lane), quien se une a ellos en su misión de sal-
var el mundo mientras oculta sus propios secre-
tos.
Se la puede ver por Amazon Prime Video.Calificación: 8
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Utopía

FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19

Carlos José Bustos
Luciano Ramón Brizuela
Carmen Mercado Vda. de Mo-
rales
Reyna Margarita Pereyra
Jorge Alberto Ruiz
Hilda del Carmen Zárate
Elena Olga Balmaceda
Edgar Duilio Castro
Juan Antonio Toledo
Andrés Enrique Riveros
María Dolores Guerrero
Juan Sebastián Fuente
Francisco Tejada
Edita Zalazar
Ubaldo Florentino Fernández
Escilda Romero
Elsa Mabel Alaniz
Luis Nuñez Rodríguez
Emilio Guillermo Gutiérrez
Osvaldo Edgar González
Petrona Manduca
Alfredo Monteleone



Un poco de humor

-Es mejor dar que recibir...
-Qué bien, admiro tu bondad...
-Naaa, soy boxeador...

-¿Volviste a fumar esa porque-
ría?
-¿Cuál peluquería?

Marido: Cari, en tus fantasías
eróticas… ¿Qué llevo puesto?
Esposa: ¡¡Los cuernos!!

-Manolo, me traes por el camino
de la amargura.
-¡Joer, Mary, te traigo por
donde dice el GPS, coño!

- ¿¡¡Pero Antonio, qué le has
hecho a mi madre?!!
-Pues lo que dijo el médico, dar-
dos tranquilizantes…
-Pelotudo !!! El médico dijo:
DAR DOS TRANQUILIZANTES,
¿Y ahora cómo la despierto?

-¿Qué haces en mi armario?
-Esto… Soy del control de pla-
gas, estoy comprobando si
hay polillas.
-¿Desnudo?
-¡¡Uff, hay que ver, qué rápido
comen!!

-Oye mi amor, quería que sepas
que viene mi madre a comer.
-¿A QUIÉN?
-Imbécil...!!

-Señor Gutiérrez, sepa Ud. que
no estamos nada contentos con
su rendimiento desde que está
teletrabajando en casa.
-¿Y pa’ decirme eso me des-
piertan?

-A ver, Julieta, cuando digo… “El
hombre está feliz” … ¿Dónde
está el sujeto?
-Pues probablemente en el bar,
chupando con sus amigotes.

-¿En qué me habías dicho que
do?
-Es kioskero.
-Sí sí, yo también te quiero,
pero todavía no me has dicho
de qué trabaja tu cuñado.

Diez cortitos Lo mejor
de la web

Ella se va 

de mi vida...
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Reciclaje
Un mexicano estaba tranquila-
mente tomando su desayuno,
cuando un típico "norteameri-
cano", mascando chicle, se
sienta a su lado.
El mexicano ignora al "yanqui-
man" que no muy contento con
eso, trata de hacerle conversa-
ción preguntando:
- Perdón, ¿usted se come todo
el pan?.
- ¡Por supuesto! - contesta el
mexicano -.
- Nosotros no
- Nosotros sólo nos comemos
la migaja de adentro del pan y
la parte de afuera la ponemos
en un container, la reciclamos,
la transformamos en harina y
la exportamos a México.
El mexicano escucha en silen-
cio, impertubable.
El americano sigue mascando
su chicle e insiste:
- ¿Y ustedes se comen la mer-
melada con el pan?.
- ¡Por supuesto! - contesta
nuevamente el mexicano -.
- Nosotros no - dice el ameri-
cano -.
- Nosotros en el desayuno co-
memos fruta fresca, la cáscara
y las semillas las ponemos en
un container, las reciclamos,
las transformamos en merme-
lada y la exportamos a México.

El mexicano ya un tanto alte-
rado le pregunta:
- ¿Y ustedes qué hacen con
los condones después de
usarlos?.
- ¡Los tiramos a la basura, "of
course"!.
- Bueno, nosotros no.
- Después de usarlos los pone-
mos en un contenedor, los re-
ciclamos, los transformamos
en chicle y los exportamos a
los Estados Unidos.

PARA VER EL 

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=131426
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